
REQUERIMENTO

www» o EMENTA:
Nº—

UU asi______ _REQUER INFORMAÇõES SOBRE FALTA DE
MEDICAMENTOS EM RIBEIRÃO PRETO.

SENHOR PRESIDENTE

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre
medicamentos em falta em Ribeirão Preto, mais especificamente:
- LOSARTANA (há mais de 2 meses)
— GLlCAZlDA GOMG
— DIPIRONA GOTAS
— CARBONATO DE CÁLCIO.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguintes informações:

1. Atualmente quais OS medicamentos que estão em falta na rede pública? Quais os
postos?

2. Por qual motivo estes medicamentos estão em falta, principalmente os
especificados acima?

3. Qual a previsão para reposição?
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